



COMITE DEPARTEMENTAL

D'INDRE ET LOIRE D'ATHLETISME

ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE

JEUDI 21 OCTOBRE 2024

Ordre du Jour

- Vérification des pouvoirs (de 18h30 à 19h00)
- Intervention du président du comité départemental
- Approbation du compte rendu de l'assemblée générale 2023
- Rapport des différentes commissions
- Approbation des rapports présentés (Vote à main levée)
 - Détermination de la quote-part comité sur les licences suite au vote du comité directeur en date du 31/01/2024 (Vote à main levée)
 - Intervention des personnalités
 - Élection au comité directeur (Vote à bulletin secret)
 - Remise des récompenses (Juges validés en 2023/2024, Challenge MN, Médailles FFA)
 - Questions diverses
 - Date et lieu de l'assemblée générale 2025
 - Élection du nouveau président du comité directeur
 - Intervention du nouveau président
 - Apéritif dînatoire offert par le comité (sur inscription)

Intervention du Président du Comité départemental Olivier Bouvet

Chers amis de l'athlétisme d'Indre et Loire,
Merci pour votre présence, merci aussi à nos invités.

Avant de débuter, nos pensées iront vers Annick Chaintron, épouse de notre secrétaire Jean-Pierre, qui nous a quitté récemment, ainsi qu'à Fernand Pelletier qui a été entraîneur à l'A3T, dont le savoir-faire et l'amour de l'athlétisme étaient incontestables.

Voilà déjà près de 3ans1/2 que j'ai pris la présidence de notre comité, et ce dans des conditions de crise interne qui pèse encore aujourd'hui. Nous avons essayé durant cette période de redonner un sens commun à tous les clubs du 37, et si des étapes pour reconstruire le dialogue et le travail d'équipe ont été réalisées, force est de constater que nous sommes loin du compte en termes d'implication des clubs dans la vie de notre structure.

Nous avons relancé la CDJ grâce à David Hervo, avec un travail de fond notamment avec le livret jeune et la réalisation d'un stage U14-U16 qui a connu un beau succès. Notre commission Marche portée par Sylviane Gourdon est certainement la plus dynamique de la région CVL, a proposé de nombreuses actions, colloques, rassemblements, formations sur notre territoire.

Notre CDR, assure un gros travail au profit des coureurs et des organisateurs, et là aussi, nous avons certainement l'une des mieux structurée de la région. Elle devra s'adapter aux nouveaux statuts.

Grâce au travail de fond de Josette Bruneau pour la CDO, les formations ont pris un rythme important, et les actions proposées sont devenues indispensables pour former de nouveaux juges avec enfin une écoute de la CRO.

Concernant la CSO, en l'absence de présidence réelle, puisque j'ai dû assumer cette fonction en plus de la fonction de président, nous avons tout de même réussi à proposer tous les ans un calendrier dont de nombreuses compétitions ont été mises en place et tenue à bout de bras par le noyau du comité. Nous avons aussi su travailler en équipe avec les clubs pour nos organisations de départementaux de cross avec les réussites que l'on connaît.

Durant ces 3 ans, nous nous sommes efforcés de redonner une image positive de l'athlétisme de notre département en créant des relations et contacts profitables à vous tous, avec les collectivités ou les acteurs du sport.

Le conseil départemental avec qui nous avons développé les Parcours de Trail Permanent et le Challenge Trail 37, mais aussi soutenu les initiatives de découverte de l'athlétisme auprès des populations comme La Caravane sportive.

Il en a été de même avec le CDOS pour la Foire de Tours, avec l'UNSS pour les départementaux de cross et l'Ugsel pour les opérations de découverte, ou encore le comité d'organisation des 20km de Tours qui nous permet d'avoir une vitrine au salon du running et de mettre en place une animation à la Gloriette. En 2024, près de 7 000 personnes ont été en contact avec le comité lors de nos animations. Je regrette qu'une partie des clubs n'aient pas joué le jeu avec le comité pour ces actions qui sont pourtant à leur destination.

Nous avons aussi, je pense recréé un contact et une écoute positifs avec la LCVL, qui nous a soutenu dans nos démarches.

Nous avons aussi proposé des actions au profit des clubs, comme la journée de 2022, qui a eu du succès, sur les juges et les bénévoles avec présentation de l'OFA.

La journée proposée en 2023 a été un échec, annulée faute d'inscrit. Pourtant les thèmes proposés étaient destinés directement aux clubs avec des intervenants spécialisés, comme la revue des formations Cdos, ou encore tous les types de subventions, partenariat et communication et Gestion des bénévoles / salariés.

Il y a pourtant beaucoup de clubs qui auraient besoin de s'informer et d'être aidés pour tous ces pans de l'organisation d'une association.

Comme vous le voyez, de nombreux projets ou actions peuvent être menés mais cela demande un investissement important. C'est pourquoi, nous avons proposé de travailler sur un projet de création de poste salarié au sein du comité afin d'être en mesure de répondre aux sollicitations et apporter un soutien technique aux clubs qui en ont le plus besoin. Si le comité directeur a approuvé ce projet, il doit maintenant se concrétiser en ayant les financements adaptés.

Je remercie, Alex Ferrand et Amorine Bay, les Agents de développement de la ligue, pour leur professionnalisme et leur aide technique.

Un grand merci aux personnes qui se sont investies lors des actions mentionnées précédemment.

Enfin, je voudrais remercier toute l'équipe du bureau exécutif pour leur aide et leur soutien continu, l'équipe de secrétaires, Dominique Jeanneau, Patrick Deniau et Jean-Pierre Chaintron. Nos trésoriers, Véronique Guibert et François Schellenberg.

Aujourd'hui, l'AG est élective, force est de constater que les candidatures au comité directeur ne sont pas pléthoriques, ce qui est particulièrement inquiétant pour l'un des comités majeurs de la région.

Pour ma part je me tiens à ce que j'avais annoncé en 2021, je ne ferai qu'un seul mandat de président, fonction pour laquelle j'ai pris beaucoup de plaisir, et par laquelle j'ai beaucoup appris.

Merci de votre attention.

Bonne saison à toutes et tous.

Bonsoir à tous, je voudrais pour commencer rendre hommage au secrétaire général à qui il revient de présenter le rapport moral qui retrace le fonctionnement général du comité, c'est donc Dominique Jeanneau qui devrait être à cette place ce soir mais comme vous le savez tous il nous a lâchement abandonné cet été mais je tiens à saluer le travail important qu'il a pu faire tant au niveau de la CDR que du secrétariat, un grand merci à lui.

Depuis 4 années, le comité directeur qui comptait initialement 21 élus s'est réuni chaque année au moins 4 fois conformément aux statuts, le bureau exécutif qui regroupe le Président, le secrétaire général, le trésorier et leurs adjoints s'est réuni en amont de chaque comité directeur et plus souvent en tant que de besoin. Il en est de même des différentes commissions qui présenteront chacune leur rapport au cours de cette assemblée générale.

Les organisations du comité durant cette olympiade sont multiples, ce sont tout d'abord les compétitions notamment en salle soit au sein du gymnase universitaire soit à Poitiers ; c'est également la participation en appui des clubs organisateurs à l'organisation de différents championnats sur piste ou pour les cross.

Le comité a également été cette année organisateur d'un stage benjamins minimes à La Flèche, il a aussi coordonné plusieurs déplacements en bus au cours de ces quatre saisons.

Au niveau des clubs du département, peu d'évolution sur ces quatre dernières années, 20 clubs affiliés en 2021, toujours 20 clubs en 2024 ; un club s'est désaffilié du comité (Day Tours Sport), un nouveau club s'est créé dans le département, l'athlétic club Richelieu.

Le comité compte deux clubs maîtres, l'A3 Tours et le SPMA et trois clubs en section locale, USEAB, ALS Montlouis et US St Pierre.

Pour terminer, un point sur l'évolution du nombre de licenciés.

Le comité comptait 2 632 licenciés en 2021, 2 913 en 2024 soit une évolution de 10,68% ; à noter une évolution beaucoup plus importante du nombre de licenciées féminines (+ 19%) contre seulement + 2,69% pour les hommes.

Si l'on regarde plus en détail les effectifs par catégories, on s'aperçoit d'une diminution du nombre de licenciés U10 à U14 849 licenciés en 2020/2021 contre 724 en 2023/2024 soit une baisse de près de 15%.

Enfin par type de licence, on peut constater une augmentation du nombre de licences

compétition de pratiquement 31%. Vous pouvez retrouver le détail des chiffres dans le document qui vous a été remis.

Effectif Total

	2020/2021	2021/2022	2022/2023	2023/2024	Evolution 2024/202
Femmes	1 261	1 477	1 433	1 505	+ 19,34%
Hommes	1 371	1 470	1 418	1 408	+ 2,69%
	2 632	2 947	2 851	2 913	+ 10,68%

Effectif par catégorie

	2020/2021	2021/2022	2022/2023	2023/2024	Evolution 2024/202
U7	13	13	12	28	115,38%
U10	322	367	269	264	-18,01%
U12	309	336	278	255	-17,48%
U14	218	246	211	205	-5,96%
U16	154	191	219	231	50,00%
U18	135	131	135	133	-1,48%
U20	79	87	80	95	20,25%
U23	50	79	84	85	70,00%
Sénior	179	202	238	287	60,34%
Master	1 173	1 295	1 325	1 330	13,38%
Total	2 632	2 947	2 851	2 913	10,68%

Effectifs par type de licence

	2020/2021	2021/2022	2022/2023	2023/2024	Evolution 2024/202
Compétition	1 286	1 530	1 634	1 681	30,71%
Loisir santé	277	334	356	293	5,78%
Loisir	332	276	216	301	-9,34%
Découverte	644	716	559	547	-15,06%
Encadrement	93	91	86	91	-2,15%
Total	2 632	2 947	2 851	2 913	10,68%

Comité d'Indre et Loire d'athlétisme, maison des sports, 37210 Parçay Meslay

Cdfffa37@orange.fr <https://comiteathletisme37.fr/>

Siret : 44824905200011

Monsieur le Président,
Mesdames, Messieurs,

C'est un bilan des actions menées depuis 2 ans que je vais vous présenter, la commission départementale des jeunes (CDJ) ayant repris ses activités depuis avril 2023 à la demande du comité directeur. Cette commission étant une commission obligatoire dans le fonctionnement du comité.

Pour rappel, cette Commission a pour rôle de s'interroger sur « l'athlétisme des jeunes » (U7-U16) en adoptant des mesures propres à développer et améliorer la pratique sportive des jeunes (observation, réflexion, évaluation) tout autant que l'implication de ceux-ci dans les instances. Étant entendu que les mesures prises le sont dans le respect de l'éthique et de la déontologie de l'activité dans une volonté prioritairement éducative. Ces sections « jeunes » qui représentent 34% des athlètes d'Indre et Loire ont subi en 4 ans une perte de leur effectif de 5%.

Cette commission compte à ce jour une quinzaine de membres licenciés dans la plus part des clubs du département.

Aussi afin de mener à bien les activités qui lui incombent tant en efficacité qu'en efficience, il a été décidé la création de 2 pôles au sein de la CDJ :

- le pôle Ecole d'Athlétisme - Poussins.
- le Pôle Benjamins - Minimes.

Ces deux sous-commissions en collaboration avec le comité directeur ont permis de mettre ou remettre en place un certain nombre d'actions depuis sa reprise :

Pour le pôle EA-Poussin :

- Continuité des activités (anim athlé, anim cross, triathlon) mises en place par l'équipe précédente, ont repris leur rythme de croisière dans tous les clubs du département.
- Mise en place d'un planning prévisionnel des rencontres suffisamment anticipé par la parution au début de chaque année d'un livret U7-U12 répertoriant, au-delà d'un seul repère chronologique, le contenu de l'ensemble des rencontres servant de fil conducteur aux éducateurs, leur donnant un outil de progression et d'évaluation des athlètes concernés.
- Demande de création obligatoire des compétitions EA-PO et enregistrement des inscriptions des EA - PO à ces compétitions sur E-LOGICA, afin d'obtenir des résultats saisis plus rapidement.
- Mise en place sur le Cross départemental 2024, d'un Kid Cross pour les écoles d'athlétisme (120 EA)
- Mise en place en 2023 - 2024 de 2 sessions « Pass Athlé » (115 participants session hiver - 34 participants session été)
- Mise en place pour 2024 - 2025 d'un Challenge -Participation,

Pour le pôle Benjamins-Minimes :

- Continuité des activités (Championnat départemental en salle (à Poitiers) et sur piste) mises en place par l'équipe précédente.
- Reconduction du meeting en salle au gymnase de l'université de Grandmont.
- Décision de faire participer des équipes benjamins-minimes chaque année à de nouveaux match Inter-Comités (Changement de groupement de départements, « fini la Bretagne et la Vendée, retour en région centre »).
- Mise en place d'un stage en salle de 3 jours, ouvert à tous benjamins et minimes (limité à 50 athlètes) lors des congés de février 2024 en collaboration avec le comité directeur et la ligue du centre (test CAP centre), qui sera reconduit chaque année à partir de 2025, lors des vacances de Toussaint, si les finances le permettent.
- La mise en place pour cette année de 2 regroupements techniques (Cross et piste) sur une journée est à l'étude et devrait être proposée pendant les congés d'hiver et de printemps. (permettant de passer également les tests du « cap centre » avec l'aide de la ligue du centre).

Je terminerai par quelques remerciements.

Tout d'abord à vous, qui nous faites l'honneur d'assister à cette assemblée générale. J'en profite également pour remercier l'ensemble des membres du comité 37 pour son travail, son investissement au sein de cette commission et Je remercie tous particulièrement tous les membres de la CDJ ainsi que tous les participants pour leur dévouement à la mise en œuvre de cette organisation.

Je vous remercie.

David HERVO

Pour la Commission des Jeunes

Rapport de la commission sportive d'organisation Olivier Bouvet

Pour rappel, la CSO a en charge la gestion du calendrier départemental, et l'organisation des compétitions sur le territoire d'Indre et Loire. Elle se réunit après la CSO régionale afin d'assurer une cohérence par rapport au calendrier de la ligue. Le calendrier 37 est donc évolutif et consultable en ligne via le site du comité.

Nous souhaitons retrouver une CSO digne du nombre de clubs affiliés en Indre et Loire, nous progressons, malgré l'absence répétées de quelques clubs.

Le comité a organisé sous sa responsabilité plusieurs manifestations, qui se sont plutôt bien passées durant les 3 années en raison d'une préparation un peu plus en amont et la volonté de toutes et tous d'assurer l'équité et le respect des règlements au profit des athlètes, avec toutefois quelques ratés dont nous devront tirer les leçons.

Ainsi, le CD 37 a soutenu en 2023-2024 les organisations de : l'AAA pour les DX de cross court et relais, l'USEAB pour les DX de lancers hivernaux, Jogg'in Tours pour les Dx de cross à La Charpraire, ,USRAC pour les DX de demi-fond à Château Renault ; RSSC pour le tour IC à St Cyr sur Loire, SPMA pour le challenge Equip Athlé printanier puis le 2^{ème} tour IC à St Pierre des Corps , RSSC pour les Interrégionaux U16 à Saint sur Loire. Les DX FFA de triathlon U14-U16 et U18 et plus conjointement avec le 41 à St Cyr sur Loire , et les DX de lancers longs à Avoine. Et

Organisé le tour automnal Equip Athlé à Tours , les triathlons en Gymnase à Tours, le meeting en salle U18 et plus à Vouneuil sous Biard, les départementaux de triathlons U14-U16 en salle à Vouneuil sous Biard, Participé en soutien au Dx de cross UNSS .

Vous pouvez ainsi mesurer l'investissement de notre structure et ce en appliquant si possible les règles d'organisation établies, Cahier Des Charges des DX de cross et des organisations stade, notamment en insistant sur la mise en place du jury de base en amont des manifestations, le programme, et le jury.

Le secrétariat Logica se reconstitue grâce à l'implication de Christophe Benneton et aux formations .

Nous devons continuer à faire des efforts afin de structurer la mise en place des jurys de compétitions.

Le comité a investi dans du matériel stade, 2 anémomètres, du matériel de mesure, des drapeaux et poids de salle, une pendule de liaison avec la chronométrie. Et nous venons d'avoir une nouvelle subvention pour l'achat de cellules et matériels d'animation.

A propos des stades, on peut se satisfaire de la réfection du Stade de Saint Cyr Loire. Le stade de Grandmont est en train de subir des rénovations, il en est prévu à St Pierre des Corps et la réfection du Stade de Fondettes devrait voir le jour.

Pour autant, il est important que ces derniers soient entretenus régulièrement pour éviter des dépenses massives lorsqu'il est parfois un peu tard, les collectivités et municipalités doivent nous aider à maintenir nos infrastructures.

Le stade des Tourettes, par exemple mériterait de gros travaux. Le sud Touraine ne dispose pas de stade digne de ce nom, pourtant un projet reste en sommeil à Loches, ou encore Richelieu possède un site remarquable qui mériterait d'être occupé par l'athlétisme.

En termes de résultats :

On peut se féliciter de la continuité de la dynamique chez les jeunes, avec notamment une belle 2^{ème} place au match inter comité pour les MIG et 4^{ème} place pour les autres catégories. L'AS Fondettes a réédité ses beaux résultats de 2023 en représentant l'athlétisme 37 lors de la finale nationale à Dreux

Félicitations aux athlètes titrés ou médaillés aux Championnats de France.

Titre de Champion de France ou Championnat National

Lucie Champalou (A3T) : Championne National SEF 3000m marche Salle .

Xavier Lefay (A3T) : Champion de France Master M60M 800m salle et 1500m Salle, 800m stade.

Sloan Petiphar (A3T) : Champion National ESM , Perche

Agathe Bougouin (A3T) : Championne national SEF, Longueur.

Concernant les records 37, une vérification est en cours, une vingtaine de records ont été améliorés en 2023 et 2024, vous aurez bientôt le détail en csd des records à homologuer.

Bravo à toutes et à tous pour vos résultats durant l'Olympiade 2020-2024 et nous comptons sur vous pour votre présence aux CSO afin de construire ensemble nos compétitions.

Merci de votre attention.

Rapport d'activité Olympiade 2020/2024
de la commission départementale 37 de marche nordique Sylviane Gourdon

Après la saison 2019/2020 très perturbée par la pandémie mais durant laquelle les marcheurs des clubs d'Indre et Loire ont pu pratiquer par intermittence leur activité, les saisons suivantes ont été plus satisfaisantes.

Le nombre de licenciés MN - loisirs et compétitions - reste stable voyant une augmentation sur cette dernière année d'olympiade. Comme déjà précisé, il est difficile de chiffrer le nombre de licenciés MN compétitions sur le SIFFA, ceux-ci ne pouvant être ciblés précisément.

Il apparaît néanmoins que les marcheurs/ses optent de plus en plus pour une licence compétition.

Au plan national, la population des marcheurs/ses nordique se rajeunit. En Indre et Loire, cette tendance est réelle. Nous voyons arriver dans nos clubs, des personnes de moins de 40 ans.

Depuis le début de l'olympiade, la Commission régionale Forme Santé a mis en place des formations « Belle Gestuelle » qui sont très prisées de nos marcheurs du 37. A aujourd'hui, nous sommes à 9 journées de formation proposées, les marcheurs du 37 ainsi que les encadrants répondent toujours présents. Environ 20 personnes d'Indre et Loire ont profité de cette formation. Celles-ci devraient perdurer sur la nouvelle olympiade.

De nombreux événements se sont déroulés sur le département.

Nous avons accueilli le 1^{er} colloque régional marche nordique Marche nordique avec un franc succès. Diverses conférences ont été organisées sur le thème de la marche nordique en compétition et de la forme santé. Des ateliers, très prisés tels que le Nordic Yoga animé par Thomas Faillat, fondateur du Nordic'Yoga, a particulièrement attiré l'attention de Patricia Bain du club de Saint Cyr sur Loire. Celle-ci est maintenant ambassadrice du Nordic'Yoga dans le département. L'atelier Marche Afghane a connu aussi un réel succès.

Des rassemblements régionaux ont été créés. Les marcheurs du 37 adhèrent à cette formule. Le 1^{er} rassemblement qui s'est déroulé à Sancerre a rassemblé plus de 100 marcheurs au niveau régional, nos marcheurs du 37 un peu timide ne se sont pas trop déplacés. Le 2^{ème} rassemblement qui s'est déroulé à Chambord (plus de 250 marcheurs) a rassemblé un nombre conséquent de marcheurs du 37. Cette tendance ne cesse d'augmenter (Yèvres le Chatel, (90 participants), Thésée la Romaine (100 participants), Châteaudun (90 participants mais la météo n'était pas favorable). De plus en plus d'adeptes du 37...

La Commission départementale 37 de marche a mis en place un rassemblement départemental annuel de marcheurs nordiques. Le 1^{er} a eu lieu en 2023 à la Chartreuse du Liget organisé par le club de l'ADC de Loches et celui-ci, malgré la chaleur, a rencontré un franc succès.

Le 2^{ème} a été organisé par le club de l'A3Tours au Château de l'Islette et a rassemblé plus de 60 marcheurs. Encore une fois, une très belle organisation a été proposée. La commission départementale 37 de MN travaille aussi sur un challenge départemental de MN. Environ 8 épreuves composent ce challenge. Merci aux organisateurs de nous faire confiance. La 1^{ère} épreuve de la saison sportive est le 10 km MN de Tours et rassemble à aujourd'hui près de 830 marcheurs contre 350 marcheurs en 2021.

Nous nous efforçons de travailler sur la labellisation des épreuves proposées afin d'amener plus de marcheurs et promouvoir les organisations.

Ce qui est bloquant : le nombre de juges marche nordique compétition. Nous souffrons cruellement de ce manque. Il faut savoir qu'en règle générale les juges sont aussi des compétiteurs. D'où la difficulté à former. **Mais sans juge pas de compétition.** Il faut noter que le nouveau règlement MN en compétition a reçu un accueil timide et contestataire de la part de nos juges du 37. Après explication et application, ce jugement a été compris et accepté de nos juges formés. Nous comptons sur les clubs pour promouvoir cette formation, car en Région Centre Val de Loire, un seul chef juge et seulement 10 juges marche nordique compétition actifs. Il faut absolument recruter... si nous voulons développer la pratique de la MN en compétition et faire perdurer un championnat départemental de MN.

En 2023, nous avons accueilli avec plaisir une nouvelle épreuve - la Marche nordique des Grands Arbres - Malheureusement en 2024, cette épreuve n'a pas eu lieu car les gens du voyage avaient investi l'emplacement de la compétition.

La commission départementale de marche a aussi pris à sa charge l'organisation de la formation nouvelle formule « chef juge » qui a eu lieu en avril 2023 à Parçay-Meslay. 16 chefs juges ont été formés, dont Moi-même.

Beaucoup d'actions menées par cette commission, mais il reste encore beaucoup à faire en matière de forme santé et de marche athétique.

En Centre Val de Loire, nous sommes très actifs, il faut que cela perdure !

Résultats du Challenge 37 MN 2023/2024

Femmes :

- 1- MUSSARD Patricia - A3Tours
- 2- GESNOT Regina - AS Fondettes
- 3- GUTHLEBEN Laurence - Réveil sportif de Saint Cyr sur Loire

Hommes :

- 1- SOUVRAY Michel - AS Fondettes
- 2- POIRIER Franck - A3Tours
- 3- LEMAIGRE Alain - A3Tours

Classement Clubs :

- 1- Réveil sportif de Saint Cyr sur Loire
- 2- AS Fondettes
- 3- A3- 3 Tours

Sylviane Gourdon Présidente de la CD37MN

Rapport de la commission des officiels techniques 2023-2024 Josette Bruneau

Quatre sessions de formation ont été réalisées, couvrant 10 formations différentes (cf tableau). 8 formateurs bénévoles ont animé ces formations. 37 licenciés en ont bénéficié. La durée de formation des différents modules, et le délai de validation par les instances de la Ligue font que peu ont achevé leur parcours à ce jour. Nous espérons que leur ténacité leur permettra d'achever leur formation en 2025.

Quinze officiels ont été validés (cf tableau), dans 8 domaines différents, ce qui est une très bonne cuvée. On note que 3 d'entre eux ont obtenu une qualification de niveau national, ce qui leur permet de valider des formations de niveau inférieur. Gageons que la disponibilité des nouveaux juges facilitera la constitution des jurys de la prochaine saison.

Liste des formations juges 2023 2024

Formation	Formateur	09/12/ 2023	20/01/ /2024	09/03/ 2024	02/07/ /2024	Total
Se situer sur un stade	Josette Bruneau	1	1	2		4
Logica	Christophe Benetton	3		3	2	8
Courses	Maurice Rimbault		2	1		3
Départs	Laure Maillard	1		1		2
Photo d'arrivée	Maurice Rimbault		2	1		3
Lancers	Josette Bruneau	2		1		3
Sauts	François Schellenberg		2			2
Marche athlétique	Sylviane Gourdon Olivier Bouvet			1		1
Marche nordique	Sylviane Gourdon	2	5	2		9
Running	Nicolas Pin		2	?		2
	Total journée	9	14	12	2	

Officiels validés 2023 2024

Club	Nom	Qualification	Niveau
USEAB	Céline Clavault	Juge Lancers	Régional
	Emilie Fradet	Juge Lancers	Régional
	Marion Fradet	Juge Lancers	Régional
US St Pierre	Sylviane Gourdon	Chef juge MN	National
	Nicolas Pin	Gestionnaire records	National
	Patrick Benoist	Juge compétition running	Régional
	Sylviane Gourdon	Juge MA	Régional
Avenir Amboise	Thomas Roussel	Jeune Juge	Départemental
RS St Cyr	Bruno Cochet	Juge Sauts	Régional
AS Fondettes	Christophe Benneton	Coordonnateur secrétariat	National
	Séverine Théret	Juge sauts	Régional
ALS Montlouis	Joan Cossu	Juge sauts	Départemental
	Julstin Crocq	Jeune Juge	Départemental
	Angéline Hervo	Juge lancers	Régional
Joué les Tours Athlétisme	Guillaume Huchet	Juge sauts	Régional
	F. Schellenberg	Opérateur secrétariat	Régional

Bonsoir,

Malgré des mois chaotiques d'un point de vue sanitaire que nous avons tous vécu parfois avec difficulté ces dernières années, je tiens à remercier le Comité par l'intermédiaire de son président actuel pour son soutien et confiance envers la CDR.

Merci à tous les clubs et associations de leur motivation pour maintenir et proposer de magnifiques compétitions aux quatre coins du département.

Je n'ai aucun doute sur la suite des évènements hors stade, heureux du travail de l'équipe en place qui fait respecter le règlement FFA auprès des organisations du département.

Rappel orga de la CDR :

- Dossier d'inscription organisation : doit impérativement être transmis complet et mis à jour sur CALORG et sur la plateforme Manifestations Sportives de la Préfecture d'Indre-et-Loire.
- Au sujet de la constitution des dossiers pour validation du comité FFA : bien respecter les délais (12 semaines avant la date de l'épreuve)
- La liste des documents obligatoires est disponible sur le site web : <https://www.cdr37.net/>, la consultation et le téléchargement numérique est possible.
- **Matériel :**
- Pour 2025, investissement prévu :
- Entretien du matériel existant
- Le système Race Result est utilisé régulièrement par une quarantaine d'organisations et potentiellement d'autres...
- **Présentation du calendrier des Championnats Départementaux 2025 :**
 - **42km à Tours le 22 Septembre 2024**
 - **10km à Tours le 22 Septembre 2024**
 - **46 km Trail "S" à Barrou le 1er mars 2025**
 - **22 km Trail "XS" à Barrou le 1er mars 2025**
 - **5km à Fondettes le 16 Mars 2025**
 - **Ekiden à Ballan-Miré le 23 Mars 2025**
 - **21,1km à Chinon le 6 Avril 2025**
 - **Les titres de du 100km et 24h se feront au bilan arrêté au 31/08/2025**

« Depuis 2022, à cause de la covid-19, la Préfecture d'Indre et Loire nous avait demandé de suspendre la mise en place des parcours de **Trails permanents**. Bonne nouvelle ! la validation de parcours « trails permanents » a repris en 2024 et

confirmée à nouveau pour 2025. Les premiers parcours permanents sont en place depuis à **Saint-Roch et Panzoult, Bourgueil et Esvres**, et nous pourrons découvrir cette année de nouveaux parcours sur la commune de **Nouzilly**. Merci aux associations, clubs et partenaires pour leur motivation, soutien et confiance. »

« **Le challenge Trail** est reconduit en 2025, toujours en association avec le Conseil Départemental 37 »

« Je veux rester optimiste pour les prochaines saisons. On sent que l'envie de repartir est là et d'ores et déjà car plus de cinquante épreuves sont inscrites au calendrier 2024/2025 ».

La question récurrente concerne toujours la participation. Si on fait le bilan depuis le début d'année, nous constatons une nette progression des concurrents sur nos compétitions et nous avons retrouvé les records de participation des années avant covid sur les épreuves, déjà près de 37 000 arrivants à ce jour !

Nous restons leader au bilan du nombre d'organisations et participants dans la Région Centre Val-de-Loire ! »

Dans un climat apaisé et une crise sanitaire dont on espère voir enfin l'issue, l'année 2025 est donc pleine d'espoir pour le running en Indre-et-Loire. Le projet des parcours de trails permanents, soutenus par le Conseil Départemental et parmi les cinquante épreuves déjà confirmées, de nouvelles épreuves font leur apparition.

Nous le constatons déjà, l'enthousiasme pour retrouver le dynamisme du running en Touraine est bel et bien là !

Sportivement,

Le Président de la CDR37,

Patrick BENOIST



www.comiteathletisme37.fr